

Des sprinters cubains se qualifient pour les demi-finales de 200 m au Championnat Mondial d'Athlétisme.



Les sprinters cubains Roberto Skyers et Reynier Mena se sont qualifiés pour les demi-finales de 200 m au Championnat Mondial d'Athlétisme.

Reynier Mena a terminé troisième dans son groupe, avec un temps de 20.37 secondes, derrière le Turc Ramil Guliyev (20.01) et le Japonais Kenji Fujimitsu (20.28).

Pour sa part Roberto Skyers, champion aux Jeux Panaméricains de Guadalajara 2011, a terminé deuxième avec un temps de 20,29 secondes, dépassé seulement par le Jamaïcain Usain Bolt (20.28), champion olympique et du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66832-des-sprinters-cubains-se-qualifient-pour-les-demi-finales-de-200-m-au-championnat-mondial-dathletisme>



Radio Habana Cuba